

Тело/ Body			45 баллов/ points	
Телосложение/Torso	Тело прямоугольной формы, среднего размера и мускулистое, но в тоже время стройное и элегантное. Спина почти прямая, зад немного выше плеч.	The body is rectangular in shape, medium-sized and muscular, but yet slender and elegant. The back is almost straight, with the rump slightly higher than the shoulders.	15	45
Конечности/ Legs	Конечности стройные и средней длины, лапы овальные.	Legs are slender and of medium length, the paws are oval.	5	
Хвост/Tail	Хвост короткий и подвижный; состоит из изгибов и / или изломов в различных комбинациях, которые начинаются у основания. Хвост имеет не менее 3 позвонков, но он не длиннее четверти длины тела.	The tail is short and movable; consists of kinks and/or curves in various combinations, which start at the base. The tail has at least 3 vertebrae, but it is not longer than a quarter of the body length.	25	
Шерсть/ Coat			15 баллов/ points	
Текстура / Texture	Шерсть короткая, блестящая и плотно прилегающая. Она имеет шелковистую, но рассыпчатую текстуру, с минимальным подшерстком.	The coat is short, glossy and close lying. It has a silky, yet crisp texture, with minimal undercoat.	10	15
Окрас/Color	Сиамский (поинтовый) окрас без белого. Поинты должны быть четкие. Маска на голове ромбовидной формы должна покрывать всю мордочку, включая подусники и не должна переходить на затылок. Живот должен быть светлым, без пятен. У взрослых животных допускается равномерно затемнение по корпусу.	Siamese (point) colors without white. Points should be clear. The mask on the head of the diamond-shaped form should cover the whole muzzle, including the whisker pads and should not go to the back of the head. The belly should be light, without spots. In adult cats, darkening of the body is allowed.	5	
Кондиция/ Condition			5 баллов/ points	
Недостатки/ Faults	<ul style="list-style-type: none"> - Округлый лоб - Прямая спинка носа - Короткая, округлая или клиновидная форма головы - Слабый подбородок и зауженная нижняя челюсть - Ближе или глубоко посаженные глаза - Недостаточно большие или маленькие уши - Избыточный подшерсток - Мягкая или излишне жесткая текстура шерсти - Высокие или короткие конечности - Округлые лапки 	<ul style="list-style-type: none"> - Rounded forehead - Straight back of the nose - Short, rounded or wedge-shaped head - Weak chin and narrowed lower jaw - Close or deep-set eyes - Insufficiently large or small ears - Excessive undercoat - Soft or excessively hard texture of the coat - High or short legs - Rounded legs 		

Дисквалификация/ Disqualification	<ul style="list-style-type: none"> - Отсутствие хвоста или хвост, имеющий менее 3-х позвонков - Любые изменения в типе, указывающие на скрещивание с другими породами - Отсутствие на хвосте крючков и заломов - Неподвижный хвост - Длина хвоста, превышающая ¼ часть туловища - Отсутствие некорректности на первом позвонке - Укороченный формат тела - Дугообразная спина - Длинная шерсть - Косоглазие 	<ul style="list-style-type: none"> - Absence of a tail or tail that has less than 3 vertebrae - Any changes in the type that indicate crossing with other breeds - Absence of kinks and/or curves on the tail - Unmoved tail - Length of the tail that exceeds the ¼ part of the body - Absence of incorrectness on the first vertebra - Shortened body format - Arched back - Long hair - Crossed eyes
--	---	---

ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

ГОЛОВА/ HEAD		35 БАЛЛОВ /POINTS
	ФОРМА/ SHAPE	10
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	УШИ/ EARS	5
	ГЛАЗА/ EYES	5
	ОКРАС/ COLOR	10
ТЕЛО/ BODY		45 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	10
	МУСКУЛАТУРА/MUS	5
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	5
	ХВОСТ/ TAIL	25
ШЕРСТЬ /COAT		15 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕКСТУРА/ TEXTURE	10
	ОКРАС/ COLOR	5
КОНДИЦИЯ /CONDITION		5 БАЛЛОВ /POINTS
ИТОГО / TOTAL		100 БАЛЛОВ /POINTS

